
sb12 MARTOUB
HUMIDOR / HUMIDOR
DESIGN: philipp mainzer, 2012

Der Humidor SB12 MARTOUB ist ein besonders edles und eindrucksvolles Möbel. Entworfen als ergänzendes Modul für die 
Anrichte SB08 MAHNAZ aus Massivholz, bietet SB12 MARTOUB mit seinem hochwertigen Innenleben Platz für bis zu 150 
Zigarren und wird in einer der Schubkästen montiert. Notwendig zur richtigen Klimatisierung und Aromaregulierung der Zigarren, 
hat SB12 MARTOUB ein Innenleben aus spanischer Zeder. Ein Schubdeckel aus poliertem Messing oder Edelstahl sorgt für ein 
geschlossenes Umfeld. SB12 MARTOUB wird mit eingebautem Hydrocase geliefert, einem elektronisch geregelten Befeuchter 
zur Regulierung der relativen Luftfeuchte im MARTOUB auf 70 %. Neben dem Humidor bietet ein gleitendes und herausnehmba-
res Tablett ebenfalls in poliertem Messing oder Edelstahl die Möglichkeit der glanzvollen Ablage für wesentliche Utensilien. 
 
The humidor SB12 MARTOUB is a particularly precious piece. Designed as a complementing module for the solid wood side-
board SB08 MAHNAZ, with its refined interior, SB12 MARTOUB is mounted in one of the drawers offering space for up to 150 
cigars. Necessary for the cigars’ correct climate and aroma control, SB12 MARTOUB has an interior in Spanish cedar wood. 
A movable top in polished brass or stainless steel ensures a contained environment. SB12 MARTOUB is delivered with an inbuilt 
hydrocase, an electrically regulated humidifier to regulate the relative humidity within the MARTOUB to 70%. Next to the humi-
dor, a sliding and removable tray also in polished brass or stainless steel allows for essential utensils to be glamorously stored.
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MATERIAL, OBERFLÄCHE / MATERIAL, FINISH

Europäische Eiche, GEÖLT / 
European Oak, OILED

Europäischer Nussbaum, GEÖLT / 
European Walnut, OILED 

sb12 MARTOUB
HUMIDOR / HUMIDOR
DESIGN: philipp mainzer, 2012

LÄNGE / LENGTH	 TIEFE / DEPTH	 HÖHE / HEIGHT

450 mm		  (17 3/4 inch)	   450 mm	 (17 3/4 inch) 	  450 mm	 (17 3/4 inch)	   
900 mm		  (35 3/8 inch)	   450 mm	 (17 3/4 inch) 	  450 mm	 (17 3/4 inch)	   
	

Ab einer LÄNGE von L 1800 MM bis L 3600 MM wird die sideboardserie mit untergestell sb09 freistehend angeboten. /
From a length of L 1800 MM to L 3600 MM the sideboard series is available as free-standing with the lower frame sb09. 
	

INNENVERKLEIDUNG / INTERIOR

EDELSTAHL, POLIERT /
STAINLESS STEEL, POLISHED

MESSING, POLIERT /
BRASS, POLISHED
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sb12 MARTOUB WANDMONTIERTE ANRICHTE MIT HUMIDOR /  WALL- MoUNTED SIDEBOARD WITH HUMIDOR
EUROPÄISCHER NUSSBAUM / EUROPEAN WALNUT
sb10 ARAQ WANDMONTIERTER bARSCHRANK / WALL- mounted bar cabinet
SB11 DARA WANDMONTIERTE ANRICHTE / WALL- MOUNTED SIDEBOARD

sb12 MARTOUB WANDMONTIERTE ANRICHTE MIT HUMIDOR /  WALL- MoUNTED SIDEBOARD WITH HUMIDOR
EUROPÄISCHER NUSSBAUM  / EUROPEAN WALNUT
sb10 ARAQ WANDMONTIERTER bARSCHRANK / WALL- mounted bar cabinet
SB11 DARA WANDMONTIERTE ANRICHTE / WALL- MOUNTED SIDEBOARD
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sb12 MARTOUB WANDMONTIERTE ANRICHTE MIT HUMIDOR /  WALL- MoUNTED SIDEBOARD WITH HUMIDOR
EUROPÄISCHER NUSSBAUM  / EUROPEAN WALNUT
sb07 shahnaz anrichte / sideboard
cm05 habibi tablett / tray
cp01 yazd teppich / carpet


